



花のまち S フォトレポート

SHIMOTSUMA SPRING 2018

5/27(日) 小貝川フラワーフェスティバル2018

赤や白、ピンクの200万本のポピーが咲き誇る小貝川ふれあい公園の花畠。地元特産品の直売や市民ステージなど、多彩なイベントに市内外から観光客や家族連れなど約1万2千人が来場しました。夜には700発の花火がポピー畠の夜空を彩り、来場者から感嘆の声が上がっていました。

写真=⑬会場を魅了する東部中学校吹奏楽部の演奏 ⑭シモンちゃんバスのバッヂを作る子どもたち ⑮市民ステージを盛り上げたダンス ⑯かき氷で涼をとる姉妹 ⑰売店などでぎわう会場 ⑱筑波山と花畠をバックに笑顔の母子 ⑲無料配布の豚汁をもらう来場者 ⑳下妻市観光協会主催小貝川打ち上げ事業のスマーマイン ㉑花畠を楽しむママと子どもたち



下妻の「花の祭典」2万2,000人魅了

5/20(日) 第27回花とふれあいまつり 第22回鬼怒川流域交流Eボート大会

5月20日、鬼怒川流域交流Eボート大会を同時開催。10人が1組になって熱戦を繰り広げたEボートには40チームが参加。風に揺らぐ50万本のポピーを見に約1万人が来場しました。

写真=①会場を盛り上げる千代川中吹奏楽部の演奏 ②鯉のぼりが風に舞う花畠 ③花畠をバックに親子でピース ④一般の部優勝の日本トレセン ⑤やさしい笑顔のママ友と子どもたち ⑥ゴールを目指して力を合わせるなかよし宗道キッズ ⑦会場美化を呼びかける花万ジュニアスタッフ ⑧満開カリフォルニアポピー ⑨いばらツツキと遊ぶ子どもたち ⑩心に響く皆葉はやしの演奏 ⑪Eボートの感想を話す足立区伊興南町会の子どもたち ⑫消防はしご車からポピー畠を見渡す来場者



有料広告欄